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会長の時間をいただきます。 

7 月より私の年度になりまして、ガバナー公式訪問や

IFF など大きなイベントがありましたが、皆様のおかげ

で無事終わることが出来ました。改めて感謝申し上げま

す。これからも地区のゴルフ大会、パンポン大会、ノミ

ニー選出などいろいろありますので、引き続きお願いし

たいと思います。 

今日は SAA より、時間があるのでいっぱい話してくれ

と言われました。小澤年度の時にがんになり、1 年ほど

休んでしまったので、その時の話をしたいと思います。 

私は東日本大震災があった時に脳梗塞をやり、次の年

はステージ 3 の大腸がんになりました。毎年組合でドッ

クを受けておりますが、以前から陽性反応と言われてお

りました。ずっと痔くらいに思っており、近くの病院に

検査に行きました。そこで、日立病院を紹介され、がん

と言われました。皆さんに有明がんセンターに行けと言

われ、行きました。 

検査後、場所も大きさもまずいという事で、まず放射

線と抗がん剤治療が始まりました。治療はとても簡単で

したが、毎日通っていました。仕事は続けておりました

が、排尿が痛くなってきました。すると、すぐに 2 週間

入院となりました。歩けなくなるくらい痛かったです。 

放射線治療の影響か、食欲は全然なかったです。2 週

間の入院で 10 キロ痩せてしまいました。その後、体重

も元に戻り、治療の効き目があり、担当の先生からもき

れいになったと言われました。 

私は糖尿も高血圧も持っており、血糖値も下げなくて

はならないということで、インシュリンを 2、3 カ月や

りましたが、終わってしまったらまた高くなってしまい

ました。 

放射線治療が終わりましたら、今度は心臓が悪いとい

うことで、東京済生会病院というところに検査入院し、

まずがんの手術が先と言われ、がんセンターに戻り大腸

がんの腹腔鏡手術をしました。術後 3 日後くらいまで痛

かったです。その後、人工肛門の手術をしました。3、4

カ月で取れましたが、結構ストレスになります。お風呂

も入れますが、温泉なんかは恥ずかしいです。 

放射線治療は、私には合っており効果があると言われ

ましたが、あらゆる副作用がありました。 

その後も何度か入院しました。ちょうど小澤年度の時

で、私は幹事をやる予定でしたが、病気が見つかり、会

長はじめ皆様にご迷惑をお掛けしてしまいました。その

年はなにも出来ず申し訳ありませんでした。 

術後はトイレに気を遣います。便秘にもなりました。 

病気は早いうちに治せば、がんも怖い病気ではないと

思います。お医者さんに言われたら、早く治療してくだ

さい。私は人間ドックで言われてから 3 年放置してしま

いました。反省しています。 

現在は仕事復帰していますが、一日中すっきりした気

持ちでいられない状況です。 

お医者さんの言うことは間違いないです。命をつない

でいただきました。 

皆さん、くれぐれも自分の健康は自分で守っていただ

きたいと思います。 

一個人の患者の感想なので、詳しくは石川先生に聞い

ていただきたいと思います。 

本人だけでなく、家族や従業員、取引先にも迷惑が掛

かります。何度も言いますが、自分の体は自分で守って

ください。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 
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■会 長  鈴 木 幸 一 ■副 会 長  朝 日 正 道 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  大神田 正 浩 
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幹事報告       川村幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 加藤会員の奥様から「結婚記念日のお花ありがとう

ございました」と御礼状が届いております。 

 今後の予定です。 

 10 月 31 日、パスト会長会議があります。 

 11 月 12 日、パンポン大会が油縄子小学校にてあり

ます。 

 11 月 19 日、分区の親善ゴルフ大会がオーシャンゴ

ルフクラブであります。 

 11 月 23 日、「水郡線で行く紅葉鑑賞会」があります。 

 

 

委員会報告 

 

親睦活動委員会         荒川委員長 

 パンポン大会委員会からですが、11 月 12 日（日）、

「親子でふれあうパンポン大会」が、昨年同様、油

縄子小学校で開催されます。今のところ、11 組の申

し込みをいただいています。メンバーの皆様は 7 時

半に集合していただき、お手伝い頂きたいと思いま

すのでよろしくお願いいたします。 

 11 月 23 日、「水郡線で行く紅葉鑑賞会」を開催しま

す。のんびりと紅葉を見ながら、大子でシャモ鍋を

食べるという行程です。ご家族のかたもぜひどうぞ。 

 

烏帽子会              石川会員 

 分区ゴルフ大会が、11 月 19 日（日）に開催されま

す。 

 10 月 18 日に、幹事クラブとして打合せをしました。 

 スタートは 7 時 30 分。7 時集合です。 

 参加費が 5 千円。山本会員のご尽力で、プレー費は

1 万 1 千円です。参加費の千円分をチャリティーに

したいと思います。 

 第一分区ロータリークラブ親睦ゴルフ大会要項が

決まっております。藤居パストガバナーが作成した

ようです。 

 信太会員にはいろいろとご指導いただきまして、あ

りがとうございました。 

 チャリティー分は、茨城新聞の愛の募金に寄付し、

使い道は茨城新聞に任せようとなりました。分区で

親睦ゴルフ大会をしているという記事を掲載いた

だき、広報の手段としようということになりました。 

 当日の役割分担です。 

 受付は、鈴木会長と高島会員にお願いします。 

 表彰式や懇親会の司会は、千葉会員と高島会員。記

録（撮影など）は、荒川会員と佐藤会員。 

 組み合わせや賞品などは未定です。賞品はゴルフ場

に予算内で選んでもらおうと思います。 

 たくさんの方にプレーしていただきたいのですが、

仕事がある人もいます。 

 現在はこのような状況です。今後は皆さんに相談し

ながら示したいと思います。 

 

 

 

出席報告     長谷川委員長 

 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30名 18名 12名 62.07％ 9名 93.10％ 7名 

 

 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 今日は時間があるという事なので、私の病気の話を

させていただきます。 

鈴木会長 

 会長卓話よろしくお願いいたします。 

川村幹事・山本忠安・弓野博司・星 勝治・ 

石川國博・千葉省三・川﨑健輔・信太克己・ 

朝日正道・千葉隆一・小澤 透・長谷川太一・ 

佐藤信彦・荒川浩信・三代琢治・宮本尚彦 

 久しぶり お日様おがんで 元気出る 

石川 悟 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 24,000 円 累計額 485,000 円 

 

 

プログラム 

 

卓話 

会長・幹事         鈴木委員長 

 11 月は行事が多いです。ご協力お願いいたします。 

 今月は米山月間ですので、ご寄付をお願いします。 

 今後ともどうぞよろしくお願いします。ありがとう

ございました。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


